
 
 

PLAN DE GOBIERNO 
 
 

EDUCACION 
 

 Mi compromiso es con toda la comunidad, pero especialmente con la niñez y la juventud. Para lo cual me 
propongo mejorar la calidad de la Educación, por supuesto con el apoyo del personal docente, aprovechando 
los conocimientos que ellos poseen y teniendo en cuenta el potencial humano y académico que cada uno de 
ellos ha adquirido. 

 
 Realizaré gestión para elaborar convenios con instituciones de capacitación superior como universidades, 

SENA, etc. Para apoyar a los mejores bachilleres a que rindan un buen nivel académico y obtengan los 
mejores resultados en las pruebas de estado ICFES. 

 
 En convenio con las instituciones educativas del municipio promoveré la escuela de padres para lograr que 

estén más atentos de la educación de nuestros hijos y fortalecer el núcleo familiar. 
 

 Fortaleceré, adecuare y dotare los centros educativos de pos primaria existentes como son el de 
TISQUEZOQUE, SAN ANTONIO DE LEONES, SANTA HELENA Y RIO MINERO. 

 
 Apoyare con el transporte para las veredas vecinas y lograr una buena cobertura. A la vez de necesitarse otro 

centro educativo, haré la gestión para su creación. 
 

 Seguiré dando el apoyo en las rutas escolares, útiles, uniformes y costos educativos para todos los centros de 
educación del municipio de Florián. 

 
 Terminaré el encerramiento del colegio CIEF. 

 
 Realizaré el mantenimiento de todos los centros educativos en: Unidades sanitarias, pintura, terminación de 

encerramientos de las escuelas que falten, como son las de TISQUEZOQUE, CASACOTE, ENSENILLO, 
CAMPO HERMOSO, GUALILO, LA CABAÑA, SANTA HELENA, PLATANILLO, SANTA LUCIA, 
SAN ANTONIO, etc. Iniciare el encerramiento y otras adecuaciones faltantes en todos los centros 
educativos. 

 
 Apoyaré todas las actividades y haré la gestión necesaria para que en nuestros centros educativos se de una 

educación cada vez mejor. Apoyando de ser necesario al personal docente. 
 

 Daré inicio a la capacitación de adultos en primaria y secundaria que quieran adquirir estos conocimientos. 
 
 
SALUD 
 

 Fortaleceré el centro de salud como IPS de primer nivel, con la dotación necesaria; adecuando tanto en su 
parte física como en el material humano que se requiera. 

 
 Mantendré el personal medico y paramédico que se requiere para dar un buen servicio a toda la comunidad, 

donde buscaremos llegar con este beneficio a todos los sectores del municipio, realizando brigadas medicas 
rurales y buscar de esta manera le demos cobertura a la población que le quede difícil desplazarse al casco 
urbano. 

 
 Fortaleceré la vigilancia en salud pública para controlar todos los factores de riesgos sociales, ambientales y 

físicos. Donde buscaremos mejorar el estilo de vida de nuestros ciudadanos en los aspectos psicosociales, 
relaciones intrafamiliares e interpersonales, con el apoyo de personal profesional. 

 



 Trabajare en la conformación de comités de vigilancia epidemiológica y de servicio que estén conformados 
por comunidad de las veredas y lograr de esta manera identificar los problemas, encontrar soluciones y estar 
atentos a que la solución se lleve a  cabo correctamente. 

 
 Trabajaré por mejorar la calidad de vida de los florianenses, iniciando desde la niñez, para lo cual buscare la 

cobertura del 100% en una mejor nutrición. Trabajando desde los hogares infantiles, dotándolos y 
adecuándolos para que presten un buen servicio. Al igual que los restaurantes escolares para lo cual buscare 
dar atención para toda la población estudiantil del municipio, gestionando con el Instituto Colombiano de 
Bienestar Familiar y los programas departamentales de nutrición como el SUMA. 

 
 Realizare trabajos de concientización con las comunidades en normas que permitan vivir en un ambiente 

sano. 
 

 Implementare la red de información y el sistema necesario para poder garantizar la operatividad de la 
vigilancia epidemiológica que comprenda tanto la zona rural como la urbana. 

 
 Para la prevención de enfermedades, realizaremos las jornadas de vacunación necesarias y capacitación a la 

comunidad sobre principios sanos de alimentación y convivencia. 
 

 En la prestación del servicio se adelantara programas de planificación familiar, riesgo cardiovascular, 
crecimiento y desarrollo infantil y otras que se llevaran a cabo mediante una administración del centro de 
salud eficiente. 

 
 Realizare la gestión necesaria para aumentar la cobertura del régimen subsidiado en salud para toda la 

población potencialmente beneficiaria. 
 

 Gestionare recursos para atender a la población pobre que no esta incluida en el régimen subsidiado es decir 
a los no afiliados. 

 
 Realizare gestión que incluyan al municipio los programas a nivel nacional y departamental que lleven al 

beneficio de la población como son niños, ancianos al igual que los discapacitados. 
 

 Trabajare en todos los frentes sociales posibles en salud para buscar que nuestro municipio sea clasificado o 
tenido en cuenta como un municipio saludable. 

 
 Buscare realizar convenios con instituciones del estado que lleven a solucionar los problemas que se puedan 

presentar como: labio leporino y paladar hendido, quemados y piel mal formados, etc. 
 

 Mediante el PAB se buscara reducir las enfermedades inmunoprevenibles prevalentes en la infancia y 
mortalidad infantil. En educación sexual y reproductiva, en enfermedades transmitidas por vectores. 
Fortalecimiento del plan municipal de alimentación y nutrición. Trabajare a la vez en política de salud mental 
para reducir el impacto de violencia y lograr una convivencia sana y pacifica. 

 
 Fortaleceré para un buen funcionamiento la DROGUERIA del centro de Salud. 

 
AGUA POTABLE 
 

 Teniendo en cuenta que el agua es vida, encaminare todos los esfuerzos necesarios para su conservación. 
Con un programa de reforestación de las cuencas hidrográficas que surten nuestros acueductos y los 
nacederos principales del municipio, concertando con la comunidad y los dueños de los predios donde 
existan dichos nacederos, donde sea necesario realizare la adquisición de los terrenos para que sean 
administrados por la comunidad beneficiada al igual que adelantare la creación del vivero municipal. 

 
 Gestionare recursos para la construcción de la planta de aguas residuales y de esta manera darle solución a 

los habitantes de la parte baja del casco urbano. 
 

 Gestionare recursos para terminar con el proyecto de reciclaje de residuos sólidos. 
 



 Seguiré apoyando para su mantenimiento y funcionamiento, todos los acueductos existentes. Haré gestión 
necesaria para terminar y dejar en servicio los acueductos de SAN GIL, SECTOR QUEBRADA LA BOBA, 
FLORES, CASACOTE, EL PUERTO, LA CABAÑA, EL ZARVAL, PLATANILLO, EL CARMEN, 
BUENAVISTA, SAN JOSE BAJO, SAN JOSE ALTO, CAMPO HERMOSO ALTO, SANTA LUCIA Y 
PANJUIL. 

 
 Haré la gestión y encaminare esfuerzos para adelantar el proyecto de cambiar la red matriz del acueducto 

central ya que el existente ya cumplió su periodo de vida útil y es insuficiente la capacidad en la red de 
conducción. 

 
VIVIENDA Y SANEAMIENTO BASICO 
 

 Este es uno de los problemas mas sentidos en nuestra comunidad, tanto en el sector urbano como rural. Por 
este motivo seguiré adelantando proyectos y gestionando recursos para lograr los programas de solución y 
mejoramiento de vivienda, saneamiento básico; para lo cual actualizaremos los estudios existentes y lograr 
llegar primero con la solución a las personas mas necesitadas “de bajos recursos”, para esto tendré el 
concepto de la comunidad. 

 
 Gestionare recursos para dar terminación a la urbanización VILLAS DE TISQUEZOQUE y también haré 

gestión para dar inicio a una nueva urbanización del casco urbano. 
 

 El compromiso de mi administración es ofrecer apoyo, para que junto con el beneficiario logremos concluir 
el programa de vivienda, por lo tanto desde ya invito a las personas que estén interesadas a que inicien un 
ahorro y así obtener recursos disponibles para que juntos podamos lograr la solución al problema de vivienda 
urbana y rural. 

 
VIAS 
 

 En el sector urbano adecuare las vías existentes y seguiré con la pavimentación de las diferentes calles. 
 

 Teniendo en cuenta el equipo de Maquinaria que posee el Municipio, reorganizare el esquema de trabajo, 
realizándose 23 días de trabajo por 7 días de descanso, de esta manera se podrá ofrecer un mejor servicio a la 
comunidad y en los días de descanso hacer el respectivo mantenimiento a la Maquinaria, así podremos 
mantener en buen estado todas las vías o Ramales carreteables, como son: 

 
Rió Minero – Quebrada La Quitaz. 
Rió Minero – El Carmen – La Vueltiada – Casco Urbano. 
La Venta – Pariqui – Mata de Plátano. 
Motora – Tisquizoque – Casco urbano. 
La Cabaña – Casco Urbano – Flores – Casacote. 
Buenavista – Agua Fría – Santa Helena – San Gil – Viani. 
La Belleza – Gualilo – Opón – San Luis 
Etc. 
 

 Terminare y mantendré, con el apoyo de la comunidad los ramales de: 
 

Santa Helena – El Sitio – La Coralina 
Casacote – Flores – Casa Blanca 
Casacote – Flores – Quebrada Seca – Ibacapi 
Santa Helena – Sector San Gil Bajo 
Santa Bárbara – Bogota – San Gil 
Campo Hermoso – Sector La Palma – Leones 
Campo Hermoso Bajo – Alto del Quino 
Platanillo – San José – San Antonio 
Santa Lucia – San Antonio – Leones 
San Antonio – San José – Tisquizoque 
La Vueltiada – Buenos Aires 
La Hacienda – La Indiana – Guaymaral 
Buenavista Alta 



San José – El Zarval 
La Colorada – Boca de Monte 
Buenavista Baja – Bejucadas 
La Esperanza – Buenavista Baja 
San José Alto - Cabrera 

 Al igual que con los ya iniciados como son los ramales de: 
 

La Playa – El Panjuil 
Pariqui – Santa Rosa -  San Luis - Platanillo 
 

 En convenio con el municipio de PAUNA, apoyaremos la apertura del ramal que de Buenavista baja o de 
Agua Fría conducen hasta la vereda Otro Mundo Rió Minero. 

 
 Liderare junto con los alcaldes de los municipios vecinos la pavimentación de la carretera Puente Nacional – 

Jesús Maria – Florián – La Belleza. 
 
DEPORTE RECREACION Y CULTURA 
 

 Sabiendo que el Deporte es Salud y Convivencia, Fortaleceré la participación de todos los sectores de la 
población, dando la misma prioridad a los Niños, Jóvenes Adultos y Personas de la Tercera Edad. Donde 
daré participación a Hombres y Mujeres. 

 
 Se creara el Uniforme Oficial que lucirán nuestros Deportistas, que representen nuestro Municipio en otras 

localidades en las diferentes actividades Deportivas. 
 

 Promoveré la integración deportiva a nivel Local como a nivel Municipal. 
 

 Haré gestión para la consecución de los recursos y construir Campos Deportivos en: Buena Vista Alta, San 
José Bajo, Lusitania, Viani, Guaymaral, Encenillo. Al igual que haré la terminación y el mantenimiento a los 
ya existentes en todo el Municipio. 

 
 Gestionare la terminación del Proyecto recreacional VILLA OLIMPICA, la cual organizare para ofrecer un 

mejor Servicio. 
 

 Impulsare la creación de la Banda Municipal, Papayero y la de Marcha o de Guerra, con la identidad 
Municipal propia. 

 
 Gestionare los recursos para la terminación de la Planta Física, Casa de Cultura. 

 
 Gestionare la creación de una Biblioteca Publica con Café Internet. 

 
 Promoveré nuestra Música autóctona apoyando los Conjuntos tradicionales de nuestro Pueblo. 

 
 
SECTOR AGRICOLA 
 

 Dado el animo que tienen los Florianenses por el Trabajo Agropecuario se seguirá dando el apoyo necesario 
a la proliferación de cultivos agrícolas como: Frutales, transitorios y el de Caña de Azúcar enfocando este 
ultimo al proyecto nacional del Alcohol Carburante. Al igual que encaminare esfuerzos para que nuestro 
Municipio sea incluido en los programas nacionales de sustitución de Cultivos. 

 
 Se buscara la creación de Empresas Agrícolas que lleven a vender nuestros productos a buen precio y en un 

Mercado sostenido. 
 

 Adquiriré un tractor para ofrecer un servicio a bajo costo para las personas que quieran trabajar la tierra 
mecánicamente. 

 



 Se seguirá dando la tecnología a través de la UMATA que estará dirigida por profesionales, en su especie, 
Agrícola o Pecuaria. Separando la parte Agrícola de la parte Pecuaria en la cual promoveré la inseminación 
bovina para buscar mejores razas de ganado. 

 
SOCIAL 
 

 Mi compromiso es ofrecer una mano amiga en la administración, donde trabajare con todas las comunidades 
socialmente formadas tanto a nivel religioso como cultural. Aspiro poder realizar trabajos importantes con 
las Asociaciones de la Juventud, madres Cabeza de Familia, Niños y la Tercera Edad. Buscando la 
asociación de Empresas Comunitarias a nivel Agrícola, como otras que sean productivas y mejoren la calidad 
de vida en nuestra comunidad. 

 
 En la parte administrativa me esforzare por brindar un buen servicio de atención a la comunidad y daré 

participación en los cargos establecidos, rotando los que sean posibles por tiempos determinados y de esta 
forma puedan beneficiarsen el mayor numero de personas. 

 
 Promoveré y apoyare la capacitación a través del SENA y otras instituciones que puedan ayudarnos a 

mejorar conocimientos en producción Agrícola de organización comunitaria. 
 

 Haré gestión y junto con otros miembros de la comunidad liderare el proyecto de la construcción de nuestro 
templo católico. 

 
 Con el apoyo de la comunidad del sector bajo liderare la legalización de los terrenos de Buena Vista Baja, La 

Esperanza, Delicias, Gallineros, Travesías, Agua Fría, Otro Mundo, Rió Minero. 
 

 Promoveré la empresa, Empezando por la familia hasta la comunitaria, con el objetivo de lograr una mejor 
convivencia con todos nuestros ciudadanos. 

 
 Realizare gestión para tramitar recursos y así poder construir el Matadero Municipal. 

 
 Gestionare recursos para la terminación de la Plaza de Ferias y dejarla al servicio de la comunidad. 

 
 Gestionare recursos para la construcción de un Parque en el sector de Plaza Nueva. 

 
 Continuare con la construcción y dotación de Salones Comunales en las Diferentes Veredas que tienen esta 

necesidad. 
 

 Ademas de los Planes y Programas establecidos en este compromiso de gobierno, me comprometo a seguir 
los lineamientos establecidos en el esquema de ordenamiento. 

 
 
 
 
 


